



5 Pièces

219 m²

Réf. 4952

1 450 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ROQUEFORT LES PINS - Au calme absolu dans un secteur résidentiel, sans aucun vis-à-vis, belle villa d'environ 210 m² sur un terrain d'environ 4000 m². Cette maison partiellement en pierres et pleine de charme dispose d'un abri de 4 voitures, d'une piscine. Coup de cœur assuré pour cette superbe maison aux belles prestations avec beaucoup de charme située au calme absolu. Vous pourrez profiter d'une superbe vue dégagée et vous y passerez d'agréables moments sur sa terrasse de jardin ou à l'étage, sans oublier les soirs d'hiver où la cheminée fera tout son effet avec vos convives ou en famille. ...

ROQUEFORT LES PINS - In a quiet residential area, without any opposite, beautiful villa of about 210 m² on a land of about 4000 m². This house partially in stones and full of charm has a shelter for 4 cars, a swimming pool and a tennis court. You will fall in love with this beautiful house with a lot of charm located in a very quiet area. You will enjoy a superb view and you will spend pleasant moments on its garden terrace or upstairs, without forgetting the winter evenings when the fireplace will make all its effect with your guests or in family. Rare on the market! Translated with (free ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

